
С момента выборов пятого созыва депутатов округа 
Гагаринское прошло уже более полутора месяцев. За 
это время состоялись три заседания нового Муници-
пального совета, которые без преувеличения можно 
назвать ключевыми. Ведь на них депутаты опреде-
лили новое руководство нашего округа: Главу муни-
ципального образования, его заместителя, а также 
главу Местной администрации.
Как давно известно - кадры решают всё. И именно 
от этих людей зависит, по каким направлениям бу-
дет развиваться наш округ следующие пять лет. О 
прошедших выборах, новом составе депутатского 
корпуса и будущем нашего Гагаринского мы пого-
ворим сегодня с Главой муниципалитета Галиной 
ТРИФОНОВОЙ.

- Галина Фёдоровна, Вы опытный политик и уже в 
пятый раз побеждаете на выборах в Муниципальный 
совет. Как Вы в целом оцениваете прошедшую в Гага-
ринском предвыборную кампанию и её результаты?
- Могу честно сказать, что это были самые тяжёлые вы-
боры из тех, в которых мне приходилось участвовать. 
Изначально свои заявления подали более 220 кандида-
тов. Не припомню, чтобы когда-либо такое случалось. 
Дело в том, что избирательная комиссия нашего округа 
заканчивала регистрацию кандидатов в более поздние 
сроки. И те люди, которые по каким-то причинам не 
смогли зарегистрироваться в других муниципалите-
тах, пришли в нашу ИКМО. Хотя почти все они, есте-
ственно, не работали в округе и не имели к Гагарин-
скому абсолютно никакого отношения. Думаю, было 

недальновидно надеяться, что этих неизвестных здесь 
людей вдруг изберут. В итоге так и получилось. Наши 
жители не позволили себя запутать и выбрали депута-
тами в основном тех, кто своим многолетним трудом 
заслужил уважение жителей.
Анализируя новый состав Муниципального совета, 
можно сразу заметить, что он заметно помолодел. Ко-
нечно, некоторым из наших новоиспеченных депута-
тов ещё предстоит узнать обо всех тонкостях работы 
местной власти. Но я вижу у них огромное желание 
проявить себя, они хотят работать, приносить пользу 
людям. А опыт – дело наживное!

- А зачем, на Ваш взгляд, люди идут в муниципальные 
депутаты? Ведь по сути это общественная деятель-
ность, за которую не выдают зарплату…
- У всех на то разные причины. Некоторые, особенно 
молодежь, хотят в дальнейшем реализовать себя в по-
литике, начав этот путь с местных выборов. Для других 
же сама общественная деятельность является потреб-
ностью. Люди чувствуют в себе огромное желание и 
силы помогать другим в решении насущных проблем. 
И очень радуются, когда это удаётся. По моим наблю-
дениям, депутатов с такой мотивацией в нашем Муни-
ципальном совете большинство.

- В новом составе Муниципального совета сменилась 
большая часть депутатов. И лишь восемь человек из 
прошлого созыва из 20-ти сохранили свои места. Хо-
рошо это или плохо?
- Это жизнь!.. Продолжение читайте на стр. 2  >>>

               ГАЗЕТА ЖИТЕЛЕЙ МУНИЦИПА ЛЬНОГО ОКРУГА ГАГАРИНСКОЕ

Наши люди

ГАГАРИНСКИЙ
№ 12 (78) 
ноябрь

2014

курьер

стр. 3 >>>  

стр. 4-5>>> 

стр. 7 >>>

стр. 8 >>>

В НОМЕРЕ:
«Квартет» из нашего квартала: 
в октябре состоялось торже-
ственное открытие новой зоны 
комплексного благоустройства 
в сквере на Звёздной, 16. Там 
прошёл очередной праздник 
«День нашего двора»

График приёма депутатов:
сегодня мы публикуем утверж-
дённый график приёма депу-
татов нового Муниципального 
совета

Призы за призыв:  стартовала 
осенняя призывная кампания 
в ряды вооружённых сил РФ. 
Юноши из нашего округа смогли 
помериться силами в военно-
прикладном спорте и понять, 
насколько они готовы к службе

Зилов - трагедия себя:  корре-
спондент «ГК» побывала на пре-
мьере спектакля в местном театре 
«АЛЕКО» и поделилась своими 
впечатлениями от увиденного

В октябре 2014 года школьники Гагаринского 
впервые приняли участие в соревнованиях по 
спортивному ориентированию. Любопытно, 
что маршрут был проложен среди построек 
Фёдоровского городка в Пушкине, предназна-
ченных лично для императора и его семьи. 

Подробности - на стр. 7  >>>

Осенний марафон

18+

в царских хоромах
«ВОПЛОТИТЬ НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

-  МОЯ ГЛАВНАЯ ЦЕ ЛЬ!»



ГАГАРИНСКИЙ курьер

Безусловно, должна быть сменяемость кадров, иначе нас 
ждёт застой. Это эволюционный путь развития, который 
всегда лучше любых революций и потрясений. Да, совет 
у нас обновился, но с другой стороны, удалось сохранить 
главный вектор развития нашего округа. Произошло это за 
счёт того, что в новом созыве, как и в прошлом, большинство 
голосов принадлежит членам «Единой России». Хотя ка-
дровый состав, который партия выдвинула на эти выборы, 
несколько изменился, наша концепция при этом осталась 
прежней. А значит, те идеи и программы, которые мы на-
работали за предыдущие годы, будут реализовываться и в 
дальнейшем.
- В октябре прошли два важных заседания Муниципально-
го совета. На одном из них из числа депутатов был избран 
Ваш заместитель, которым стал 
Анатолий Доильницын. А на другом 
по конкурсу выбрали главу Местной 
администрации, им был назначен 
Михаил Трусников. Поддерживаете 
ли Вы этот выбор, и что можете 
сказать о новых назначенцах?
-  Как депутат я также принимала 
участие в голосовании по этим во-
просам. И отдала свой голос за те 
кандидатуры, которые Вы назвали. 
Это наилучшим образом говорит о 
моей поддержке. Хотя были и другие 
достойные варианты…
Если говорить о моём новом замести-
теле - я давно знаю Анатолия Ана-
тольевича, пять последних лет мы 
работали с ним рука об руку. Как Вы 
знаете, именно он ранее занимал пост 
главы Местной администрации Га-
гаринского. Анатолий Доильницын 
человек очень инициативный, обла-
дающий собственной гражданской и 
жизненной позицией. На мой взгляд, 
общественная работа была всегда ему ближе, чем администра-
тивная. Наверное, поэтому этим летом он принял непростое 
для себя решение оставить должность руководителя Местной 
администрации и баллотироваться в депутаты. Неудивитель-
но, что жители за него проголосовали, ведь за эти годы он не-
мало сделал для нашего округа. Поддержали его и депутаты, 
большинством голосов избрав заместителем Главы муници-
пального образования.
Новый глава Местной администрации Михаил Владимиро-
вич Трусников тоже человек для нашего округа не новый. 
Он хорошо знает проблемы МО Гагаринское. Ведь сам рабо-
тал в Местной администрации с 2009 года, занимая различ-
ные должности: от сотрудника отдела благоустройства до 
исполняющего обязанности главы. Михаил Владимирович 
юрист, получил образование в Северо-Западной академии 
государственной службы. Чтобы занять новую должность, 
Михаил Трусников прошёл серьёзный конкурсный отбор, а 
затем - депутатское голосование. Необходимые для руково-
дителя навыки у него есть, осталось лишь набраться опыта в 
новой для него роли главы исполнительной ветви местного 
самоуправления в Гагаринском.
- Вы уже много лет работаете в Московском районе. С 1998 
года являетесь депутатом МО Гагаринское, а с 2006 – Гла-
вой. Что бы Вы могли назвать в числе главных достижений 
команды под Вашим руководством?
- Прежде всего я хочу отметить, что нам удалось объединить 
две структуры муниципальной власти: Муниципальный со-
вет и Местную администрацию. Нужно признать, что при-
мерно до 2009 года не было слаженности и должного взаимо-
действия между этими органами местного самоуправления: 
законодательным и исполнительным. И, что скрывать, при-
сутствовала определённая разобщённость, что не могло не 
сказываться на эффективности работы. Она была низкой. Это 

происходило в том числе и потому, что мы находились в 

разных помещениях: депутаты заседали на Гагарина, 28/4, а 
Местная администрация – на Витебском, 41. И лишь когда мне 
удалось добиться выделения дополнительных помещений в 
здании на Витебском, мы наладили должное взаимодействие, 
и местная власть в Гагаринском стала единым целым.
Именно тогда мы запустили нашу знаменитую программу 
комплексного благоустройства, результаты которой мо-
жет оценить любой житель, пройдясь по своему кварталу. 
Всего за несколько последних лет появились современные 
зоны отдыха, спортивные площадки, уличные антиван-
дальные тренажеры. Если сравнивать с 1998 годом, и даже 
с 2006 - округ полностью преобразился, это признают даже 
наши конкуренты. И сейчас в сфере благоустройства МО 
Гагаринское является одним из лидеров во всём городе. Это 
подтверждают и ежегодные инспекции нашей территории. 

Например, в октябре 2014 года к нам 
приезжала Городская конкурсная 
комиссия оценки объектов благоу-
стройства. Чиновники осматривали 
новый только что созданный нами 
объект комплексного благоустрой-
ства – сквер на Звёздной, 16 – и при-
судили ему первое место на конкур-
се Правительства Санкт-Петербурга. 
На мой взгляд, это является хорошим 
показателем верности избранного 
нами пути.
-  Выборы прошли. Впереди пять лет 
напряжённой работы. Какие цели Вы 
ставите лично для себя и для Вашей 
команды? Каким сферам будет от-
дан приоритет?
- С начала 2014 года и до конца сен-
тября мы проводили анкетирование 
жителей, где как раз спрашивали 
граждан, каким направлениям стоит 
уделить особое внимание в будущем, 
просили дать нам общие рекомен-

дации, а также указать конкретные адреса, где необходимо 
провести благоустройство. Эти анкеты неоднократно публи-
ковались в «Гагаринском курьере», а также были разосланы 
в общественные организации нашего округа. Кроме того, 
было проведено большое социологическое исследование 
среди жителей. В ответ мы получили сотни, если не тысячи 
заявлений. Все они были тщательно проанализированы ру-
ководителями профильных отделов нашего муниципалите-
та. И сейчас мы составляем план реализации их идей и пред-
ложений, вносим изменения в муниципальные программы. 
Воплотить в жизнь наказы избирателей, людей которые до-
верили мне этот пост – вот, пожалуй, главная моя цель.
Кроме того, большое внимание в следующий период будет 
уделено культурно-массовым и патриотическим мероприя-
тиям. Недавно стало известно, что нам удалось получить в 
долгосрочную аренду помещение на Космонавтов, 28/1. 
Там будет сделан хороший ремонт, закуплено оборудование 
и организован местный клуб. Где наши пожилые граждане, 
а может, и молодёжь, смогут собираться по интересам, зани-
маться музыкой и танцами, общаться, устраивать концерты 
и праздничные вечера. Также мы и дальше будем продол-
жать практику организации так называемого «Дня двора», 
которую мы впервые опробовали в этом году. Начиная с 
июня мы провели пять подобных мероприятий, собирали на 
новых благоустроенных площадках соседей по двору, устра-
ивали для них гуляния с интерактивной музыкальной про-
граммой и профессиональными артистами. Жители, посе-
тившие эти акции, были в восторге. И сейчас многие просят 
провести такой праздник и в их дворе. Такие мероприятия 
объединяют разных людей, живущих по-соседству, жители 
знакомятся, начинают общаться между собой, заботиться о 
своём дворе, создаётся общность неравнодушных людей. А 
значит, наша работа не проходит даром.

Беседу вёл Николай НЕФЁДОВ

>>>  Продолжение. Начало - на стр. 1. 

2

Наши люди

«ВОПЛОТИТЬ НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Уважаемые петербуржцы!
Поздравляем вас 

с Днём народного единства!
Это один из главных государствен-
ных праздников нашей страны. Он 
символизирует многовековые тради-
ции единения нашего народа, готов-
ность сплотиться во имя достижения 
великих целей. 
Этот праздник напоминает нам о под-
вигах наших предков, о героических 
событиях минувших дней. И в то же 
время он всецело обращен в будущее 
– к новым свершениям во имя благо-
получия и процветания России. 
Сплоченность и единство всех рос-

сиян, любовь к Родине и гордость за 
своих предков помогают нам строить 
новую, сильную Россию – страну с 
высокими духовными ценностями и 
нравственными ориентирами. 
В этот праздничный день желаем 
всем петербуржцам мира, добра и 
успехов в труде во имя России!

Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга 

Вячеслав МАКАрОВ;
Глава МО Гагаринское 
Галина ТрИФОНОВА;

депутаты муниципального совета 
МО Гагаринское

В МУНИЦИПАЛЬНОМ СОВЕТЕ 

ВЕДУТ ПРИЁМ АДВОКАТЫ
В МО Гагаринское ведут бесплатный приём (уст-

ное консультирование) адвокаты Международной 

коллегии адвокатов Санкт-Петербурга. Приём 

проводится каждую среду с 16.00 - 18.00 по адресу: 

Витебский пр., 41/1.
Обратившимся за бесплатной юридической помощью 

при себе необходимо иметь паспорт, а для льготных 

категорий граждан: паспорт и документ, подтверж-

дающий право на предоставление льгот (например: 

ветеранское удостоверение, пенсионное удостовере-

ние, справку об инвалидности, направление из соци-

альных служб).

95% бЫЛО В ВОСТОРГЕ...
4 октября администрация Гагаринского 
округа поздравила пенсионеров с Днем 
пожилых людей замечательной экскур-
сией в музей-крепость Орешек. Поездка 
была не только хорошо организована, 
но очень интересна и познавательна. 
Комфортабельный автобус с грамотным 
экскурсоводом, которая во время поезд-
ки рассказывала о местах следования, 
подвёз нас к причалу. Два катера пере-
везли нашу группу на остров. 
Нас встретила директор музея, которая 
и провела экскурсию; очень интересно 
рассказала о роли крепости в разные пе-
риоды ее создания и существования. В 
крепости поставлены памятники, кото-
рые удивительно точно воспроизводят 
историю, ее значение в жизни русского 
народа. Особенно поразила монумен-
тальная скульптура защитников, погиб-
ших во время ВОВ. 
На ухоженной территории много па-
мятных мест, мы узнали новые факты, 
произошедшие за долгие годы ее суще-
ствования. Погода нам благоволила, и 
мы наслаждались ее великолепием: кра-
сотой величавой Невы и потрясающей 
красотой Ладожского озера. 
К сожалению, не все люди трезво оцени-
вают свои физические возможности, по-
сещая такие места. Это не увлекательная 
прогулка с пикником, а довольно серьез-
ное и несколько физически утомитель-
ное путешествие, которое у некоторых 
вызвало недовольство, но смею заверить, 
что 95% было в восторге от этой экскур-
сии. Большое спасибо.

Людмила Сергеевна Коширо,
житель пр. Космонавтов, 30

СПАСИбО ВАМ ЗА ТАКУЮ КНИГУ
Уважаемая Галина Федоровна! 
Выражаем Вам глубокую благодарность и 
искреннюю признательность за создание 
такой замечательной книги воспоминаний 
ветеранов, которую Вы передали в нашу 
гимназию. Она способна растопить сердца 
и сохранить в умах подрастающего поко-
ления память о подвигах совершенных во 
время блокады Ленинграда.
Желаем всему коллективу Муниципально-
го образования Гагаринское интересных 
замыслов, благополучных воплощений и 
дальнейшего процветания. Ваш подарок 
является желанным для наших учеников.

Директор Гимназии №524 
Н.М.Лучкова

Пишите письма

ЗАПИШИТЕСЬ В СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

Уважаемые пенсионеры, ветераны труда 

и инвалиды, проживающие на проспекте 

Космонавтов и проспекте Юрия Гагарина. 

Если вы еще не состоите в Совете ветера-

нов, приглашаем вас присоединиться к на-

шему обществу.  
Совет ветеранов находится по адресу: про-

спект Юрия Гагарина, дом 24, корпус 3. 

День приёма – среда с 12.00 до 13.00. 

Председатель Совета ветеранов войны, 

труда и правоохранительных органов Мр-23 
А.И. Кедрова 

-  МОЯ ГЛАВНАЯ ЦЕ ЛЬ!»


